

Liebe Vereinsmitglieder,
liebe Landsleute,

im letzten Jahr konnte unser traditionelles und seit fast sechs Jahrzehnten ununterbrochen stattfindendes Heimattreffen erstmalig aufgrund der Corona-Pandemie nicht durchgeführt werden.

In diesem Jahr können wir zum jetzigen Zeitpunkt aus denselben Gründen noch nicht verbindlich sagen, ob wie geplant, am letzten Juni-Wochenende unser Heimatkreistreffen stattfinden kann. Je nach den dann bestehenden gesetzlichen Auflagen wird der Vorstand spätestens zu Beginn des Monats Mai d.J. diesbezüglich eine Entscheidung treffen, die dann in der Juni-Ausgabe des Bärner Ländchens veröffentlicht wird.



Mit landsmannschaftlichen Grüßen
Heimatkreis Bärn e.V.

Peter Jurenda
Vorsitzender des Vorstandes

22. Feber 2021